



Correos emitirá sellos con el logotipo de Barceló para difundir el VIII Centenario

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La divulgación del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca se canalizará a través de diferentes soportes. La nueva iniciativa que ve la luz en este sentido ha correspondido a la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda, que estampará una serie de sellos dedicados a la celebración en el año 2018 del VIII Centenario del nacimiento del Estudio salmantino, fundado por el Rey Alfonso IX de León en el año 1218. La emisión y la comercialización de los sellos se iniciará el próximo 26 de octubre. Las páginas del BOE han reseñado recientemente esta nueva iniciativa.

La distribución a los puntos de venta de las series cesará el 31 de diciembre de 2018. Con todo, conservarán indefinidamente su valor a efectos de franqueo, hasta que se dicte una orden en sentido contrario. Una vez alcanzada dicha fecha, la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos podrá interesar de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda la inutilización de los sellos sobrantes de la emisión. Este organismo reservará a disposición de la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos un mínimo de 2.500 unidades de cada efecto, para atender los compromisos derivados de la pertenencia a la Unión Postal Universal y a otros organismos internacionales.



Logotipo del VIII Centenario